



# ほくえい

<http://www.hokuei.obihiro.ed.jp>

令和6年3月22日 発行者 校長 柴山 敬

- 自らすすんで学ぶ子ども
- 互いを認め合い自分と相手を大切にする子ども
- 健康や安全に気を付ける子ども

## 子供たちの成長の証

～ 卒業式・修了式 ～

本日、卒業式と修了式を挙行し、今年度の教育活動をすべて終了しました。

6年生 60名は、保護者や地域の方々、在校生、教職員から祝福され、中学生への新たな一歩を踏み出しました。この一年、6年生は最上級生として力を発揮し、昨年4月には入学して間もない1年生が一日も早く学校生活に慣れるようにお世話をしたり、運動会ではリーダーシップをとり「応援合戦」や「よさこい」をリードしたりするなど大活躍でした。



1～5年生もそれぞれが立派な行動を見せてくれました。1年生は、初めての小学校での生活で緊張することやわからないことも多かったと思いますが、困っている友達を気遣ったり、当番活動に一生懸命に取り組んだりしました。2～5年生は、下級生の手本となるような姿を行動で示してくれました。「学校便り22号」で紹介しましたが、学校の近所に住む方々から感謝の言葉をいただくような活躍をしました。

昨年2学期から子供たちが3つの言葉「一歩踏み出す」「反応する」「最後まで話を聞く」を意

識して学校生活を送ることができるよう努めてきましたが、校内外で子供たちが各場面で判断し、行動を起こしていることを嬉しく思います。

卒業生は中学生として、在校生は新一年生の先輩としてそれぞれ活躍することを願っています。1年間、本校をご支援、応援して下さった保護者や地域の皆様、ありがとうございました。



日	曜	4月の行事予定
5	金	学級発表 新6年生登校日 にじいろ入級説明会
8	月	着任式 始業式 入学式 入学の集い
9	火	登校指導① 1年下校指導① PTA三役見守り①
10	水	1年下校指導② PTA三役見守り②
11	木	1年下校指導③
12	金	登校指導②
15	月	1年給食開始
17	水	参観日(6年)
18	木	全国学力・学習状況調査 参観日(5年)
22	月	参観日(4年) にじいろ面談週間(～26日)
23	火	参観日(2年)
24	水	参観日(そらいろ学級)
25	木	参観日(3年) 児童会①
26	金	参観日(1年)

## ゲーム機・スマホのルールづくり ～ 啓発資料を役立てて! ～

北栄小学校コミュニティ・スクール協議会(CS協議会)とPTAは、本校の子供たちのゲーム機やスマホなどの使用の実態を踏まえ、啓発資料「スマホ・ゲーム機・タブレットなどの使用ルール」を作成し、この3月に発行しました。



下半期の学校評価の「ゲーム、テレビ、タブレット、スマホなどは、家庭で使用時間の制限やルールを決めて守っている」という項目が、上半期と同様に低い評価となったことを踏まえ、CS協議会では子供たちのメディアとのかかわり方について熟議を行いました。



子供たちのゲームやスマホなどの使用が長時間に及ぶことや、学習に集中できないこと、生活リズムが乱れていることなどを懸念し、今後の対策として3つのポイントを挙げています。

- スマホ・ゲーム機・タブレットなどを寝床へ持ち込まない
- 使用しないときは決まった場所に置くか、画面を下に伏せて置く
- 画面をみながら勉強しない(タブレットで勉強する場合を除く)

今回は啓発資料を配布するのみの取組としていますが、各家庭においてゲーム機やスマホなどの使用状況や健康への影響等について、子供と話し合う時間をもつきっかけにさせていただきますようお願いいたします。

### お世話になり ありがとうございました

3月末で本校を離れる職員からご挨拶をさせていただきます。

#### 《6年1組担任 松下 春江 先生》

北栄小学校では珍しい1クラスの担任からスタート。ブラックアウトで修学旅行の延期。コロナで突然の学校休業…。初めてのことで、私にとっては忘れられない7年間になりました。北栄小、大好きです。お世話になりました。

#### 《にじいろ学級担任 上原 保子 先生》

明るく元気いっぱいの子どもたちから、たくさんのパワーをもらい、楽しい毎日を過ごすことができました。北栄小学校の子どもたちのこれからの成長を楽しみにしています。4年間、本当にありがとうございました。

#### 《算数科担当 土橋 直美 先生》

1～6年の全学級の子ども達と、学習や掃除などで関わることができ、楽しかったです。皆さんの笑顔に癒やされ、皆さんとの会話に元気をもらいました。短い間でしたが、お世話になりました。ありがとうございました。

#### 《特別支援教育補助員 吉村 司 さん》

体力・能力の衰え、そしてジェネレーションギャップのオンパレード!「いよいよ年貢の納め時」を感じて離任です。「老兵は死なず、ただ立ち去るのみ。」何時の間にか好きになっていた言葉です。

#### 《相談員 大関 俊郎 さん》

1年間、皆様にお世話になり感謝申し上げます。相談室で沢山の子とお話したこと、行事などで子ども達の頑張っている姿が印象に残っています。今後は、陰ながら子ども達の成長とご活躍をお祈りしています。